

ABSTRAK

Shafa Az Zahra (1189210089): Pengaruh Jumlah Pembiayaan *Ijarah* Terhadap *Return on assets* berdasarkan PSAK 107 Pada Bank BRI Syariah Periode 2016-2020

Pesatnya perbankan syariah dapat dilihat dalam kinerja keuangan pada perusahaan tersebut. Kinerja keuangan dalam perbankan syariah dapat diukur melalui analisis rasio. Analisis rasio yang sangat populer digunakan oleh perusahaan maupun investor yaitu rasio profitabilitas. Cara yang dilakukan perbankan syariah dalam mencapai nilai profitabilitas yang baik yaitu dengan meningkatkan dana dari sumber dana yang tersedia. Lembaga keuangan memberikan kontribusinya sebagai sumber penghasilan bank berasal dari penyaluran dana pembiayaan.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk menganalisis serta mengetahui: 1) perkembangan jumlah pembiayaan sewa *ijarah* pada PT. Bank BRI Syariah periode 2016-2020. 2) Perkembangan *return on assets* pada PT. Bank BRI Syariah periode 2016-2020. 3) Pengaruh jumlah pembiayaan sewa *ijarah* terhadap *return on assets* berdasarkan PSAK 107 pada PT. Bank BRI Syariah periode 2016-2020.

Rasio profitabilitas merupakan cara yang dilakukan oleh perusahaan dalam mengetahui kemampuan perusahaan dalam memperoleh laba dalam waktu tertentu yang berasal dari kegiatan produksi yang telah dilakukan. Pembiayaan yang disalurkan oleh suatu bank maka pembiayaan tersebut akan mempengaruhi profitabilitas dari bank itu sendiri. Hal itu dapat dilihat ketika memperoleh laba. Ketika perolehan laba suatu bank meningkat, hal itu akan berpengaruh terhadap peningkatan profitabilitas dari bank tersebut. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan sumber data sekunder untuk menganalisa data laporan keuangan yang sudah tersedia dan di publikasikan di *annual report* Bank BRI Syariah dan juga *website* OJK.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) Perkembangan jumlah sewa *ijarah* pada PT. Bank BRI Syariah setiap triwulannya cenderung mengalami fluktuasi. Pembiayaan Sewa *Ijarah* memiliki rata-rata pertumbuhan setiap triwulannya mencapai 0,26%, pertumbuhan tertinggi terjadi pada periode 2018 yaitu sebesar 1,48% dan pertumbuhan terendah terjadi pada tahun 2020 yaitu sebesar -0,79%, 2) Perkembangan *return on assets* pada PT. Bank BRI Syariah setiap triwulannya mengalami fluktuasi. *Return on assets* mengalami rata-rata pertumbuhan setiap triwulannya sebesar -0,01%, dimana pertumbuhan tertinggi terjadi pada periode 2020 yaitu sebesar 0,69% dan pertumbuhan terendah terjadi pada tahun 2018 yaitu sebesar -0.34% dan 3) Perhitungan statistik uji-t, bahwa pembiayaan sewa *ijarah* berpengaruh negative terhadap *return on assets*. Hubungan antara pembiayaan sewa *ijarah* terhadap *return on assets* memiliki arah yang negatif atau tidak searah, yang dimana ketika pembiayaan sewa *ijarah* meningkat maka *return on assets* menurun, begitupun sebaliknya..

Kata Kunci : Pembiayaan Sewa *Ijarah*, *Return on assets*, PSAK 107